
江崎知事 × 東濃特別支援学校 

若者未来デザイン会議ｗｉｔｈ学校給食 開催概要 

                     （知事と参加者の皆さん） 

１．日 時 

   令和７年７月１４日（月） １２：３５～１３：１５ 

２．場 所 

   県立東濃特別支援学校 

３．参加者 

   県立東濃特別支援学校 高等部の生徒の皆さん ６名 

   江崎知事 

４．テーマ 

   「将来の夢や就きたい職業など 生徒の皆さんが思い描く未来の姿」 

 

５．当日の給食（人気のニューでした！） 

  〇ラーメン 

    麺は県内産小麦５０％使用。チャーシューは県内精肉店の自家製です。 

    生徒から知事に、食べ方のコツ（麺を半分ずつ、スープに入れる）を伝授。 

  〇小籠包 

    児童生徒に人気の一品。アレルギー対応。 

  〇のりのナムル 

    岐阜県産の野菜に「刻みのり」を和えています。 

  〇牛乳 

    美濃酪農牛乳「みのじ牛乳」（美濃市） 



 

  

６．意見交換の様子 

（〇生徒のみなさん ●知事） 

   〇ファッション関係の仕事に就きたい。今は部活を頑張っている。 

   ●視野を広げることは大切。色々な場所で、色々なものを見てほしい。 

    県内でも岐阜市はファッションに力を入れているので、岐阜市でも勉強が

できるかもしれない。 

   〇動物園などの飼育員になりたい。今は作業実習を頑張っており、社会に出

ていく時の力をつけたい。 

   ●ここまで将来を考えて、日々学んでいることは本当にすごい。未来はこん

な社会になってほしいと思うことは。 

   〇消費税を下げてほしい。 

   ●総理大臣にあったら、是非話題にしたい。 

   〇将来の夢は、パンが大好きなのでフランスのパリでパンを食べること。 



   ●海外に行くことはとても素晴らしい。外国語ができなくても、行ったら出

来るようになるので、まずはチャレンジしてほしい。 

   〇卒業したら社会人として、しっかりと仕事がしたい。そして、自分で稼い

で、家族と一緒に温泉などに行きたい。そのために、今は実習を頑張って

いる。 

   ●しっかりと将来の姿を描けていてすばらしい。是非県内の下呂温泉や奥飛

騨温泉にも行ってほしい。 

 

〇知事から生徒のみなさんへのコメント 

 ・皆さんの将来への夢や未来への思いが聞けて大変よかった。 

 ・みなさんが社会に出たときに、皆さんが働きやすい環境を整えることが、私た

ち大人の務め。 

 ・例えば、「働き方」も働きたい人が、その人の事情に応じて短時間で働けるなど、

働きやすい環境を整えていく。こうした思いを、大人が持っていることも知っ

ていてほしい。 


